

ATTENTION A LA CASSE ... !

Beaucoup de conducteurs négligent les voyants qui s'allument sur le tableau de bord, préférant s'en occuper plus tard. Mais un indicateur particulier exige un arrêt immédiat, sous peine de dégâts irrémédiables !

Parmi tous ces voyants, il y a un à ne surtout pas négliger : sa couleur n'a rien d'un hasard, car il annonce un risque grave et imminent !

Souvent représenté par une petite burette rouge, ce voyant si important correspond à la pression d'huile...

Si vous continuez à rouler pendant seulement trente secondes après l'allumage de ce voyant, vous risquez de gripper le moteur, Cela entraînera un remplacement complet du moteur, ce qui représente une facture salée atteignant plusieurs milliers d'euros !

Dès que ce voyant rouge s'illumine, vous devez vous arrêter immédiatement et couper le contact. Ralentissez, mettez vos feux de détresse et garez-vous sur le bas-côté le plus rapidement et le plus sûrement possible. Ce délai d'arrêt minimal est votre seule chance de limiter la casse. Ne plus démarrer votre véhicule et appeler immédiatement une dépanneuse. C'est l'unique solution pour éviter une catastrophe et une dépense majeure.

D'après sécurité routière 11/12/2025